



## Ministerium für Soziales, Gesundheit und Integration Baden- Württemberg

📅 14.07.2016

BESUCH AUS ÖSTERREICH

# Lucha empfängt Amtskollegen aus dem Land Salzburg



V. l. n. r.: Landesrat Heinrich Schellhorn, Landesrätin Martina Berthold und Sozial- und Integrationsminister Manne Lucha

**Am Donnerstag, 14. Juli 2016, hat Sozial- und Integrationsminister Manne Lucha eine hochrangige Delegation aus Österreich in Stuttgart empfangen. Landesrätin Martina Berthold und Landesrat Heinrich Schellhorn, Mitglieder der Salzburger Landesregierung, tauschten sich mit Minister Lucha über Gemeinsamkeiten und Unterschiede in der Sozial- und Integrationspolitik beider Bundesländer aus.**

Für Baden-Württemberg stellte Minister Lucha die integrationspolitischen Maßnahmen wie etwa die Förderung der kommunalen Integrationsbeauftragten und des Ehrenamts sowie die Initiativen zur besseren Arbeitsmarktintegration von Geflüchteten vor. Landesrätin Berthold, zu deren Ressort der Integrationsbereich gehört, berichtete ihrerseits über den „Salzburger Weg der Integration“. Dessen

Schwerpunkt liegt unter anderem auf einer schnellen Arbeitsmarktintegration von Geflüchteten und dem Abschluss so genannter Integrationspartnerschaften.

Mit Landesrat Schellhorn, in der Salzburger Landesregierung unter anderem verantwortlich für Soziales und Pflege, tauschte sich Lucha über die Ergebnisse und Empfehlungen der Enquete-Kommission Pflege aus, die in der letzten Legislaturperiode im baden-württembergischen Landtag erarbeitet wurden. Lucha kam dabei insbesondere auf den Schwerpunkt der Quartier- und Dorfentwicklung sowie die Stärkung der Selbstbestimmung in der Pflege zu sprechen.

**Link dieser Seite:**

<https://sozialministerium.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/meldung/pid/lucha-empfaengt-amtskollegen-aus-dem-land-salzburg>

///